
Todos los Grupos Políticos
Municipales se comprometen a

presionar a la Comunidad de Madrid,
para la construcción del nuevo
Instituto Público en Arganda 

Este fue el compromiso que manifestaron todos los
grupos  políticos  del  Consistorio  Municipal,  PSOE,
IUCM,  PP,  Ciudadanos,  Ahora  Arganda,  Arganda  Si
Puede y Concejal no Adscrito, al término del primer
debate  sobre  la  Educación  en  el  municipio,
organizado y retransmitido por Onda Cero Arganda,
en colaboración con el Ayuntamiento.  

Arganda del Rey – 20 – Enero 2017

El  alcalde,  Guillermo  Hita,  resumió  ese  espíritu  de
compromiso para conseguir la construcción del prometido
instituto,  al  afirmar  que:  “estoy  seguro  de  que  con  el
compromiso de todos conseguiremos que la Comunidad de
Madrid ponga los recursos para la construcción del nuevo
instituto, imprescindible para nuestro municipio”. El debate,
dividido en tres bloques, alcanzó los momentos de mayor
intensidad  en  el  segundo,  relativo  a  la  construcción  del
instituto.

 A este respecto, y en intervenciones de menor a mayor
representación, varios portavoces expresaron su temor de
que la propuesta de la Comunidad de aumentar los aularios
del instituto El Carrascal, sea un parche para cubrir la no
construcción del prometido instituto. Es el caso del Concejal
No adscrito, José Ruiz, y del portavoz de Arganda Sí Puede,



David  Moya,  quién  señaló  que  este  es  un  problema
heredado del anterior Gobierno municipal. Por su parte, la
portavoz de Ahora Arganda, Clotilde Cuellar destacó la falta
de disposición de la Comunidad para cubrir las necesidades
educativas  de  los  municipios  madrileños,  que  ejemplificó
con el dato de que la Comunidad ha dejado de ejecutar 16
millones euros en infraestructuras educativas en 2016. El
portavoz  de  Ciudadanos,  Carlos  Jiménez,  afirmó  que
Arganda  ya  ha  cumplido  y  que  ahora  le  toca  a  la
Comunidad, y apuntó la idea de que el prometido instituto
podría construirse por fases. 

Por su parte el portavoz del PP, Alejandro Machado, señaló
que hay que ser prudentes ya que los plazos a cubrir  a
partir  de  ahora,  una  vez  adecuado  el  terreno  a  los
requisitos de la Comunidad, son largos y complejos y que
llegamos  tarde.  En  este  sentido,  criticó  al  Gobierno
Municipal  haber  perdido  tiempo  en  el  inicio  del  proceso
burocrático  para  la  construcción  del  instituto.  En  este
sentido,  el  portavoz  de  IUCM,  Jorge  Canto,  recordó  que
desde 2006 el suelo ya estaba y que, desde 2009, ya se
sabía  que  los  niños  que  estaban  en  primaria  iban  a
necesitar  un  nuevo  instituto.  En  esta  línea  criticó  a  los
anteriores  gobiernos  del  PP  por  haber  monetarizado  el
suelo de Arganda, vendiéndolo a empresas privadas, hasta
el punto de haber dejado al municipio sin suelo público. 

A este respecto el alcalde y portavoz del PSOE, Guillermo
Hita, recordó que desde la llegada del nuevo Gobierno se
pidió una reunión con la Comunidad para este asunto y que
la respuesta se demoró varios meses, hasta el 8 de marzo
de  20126,  fecha  en  la  que se  ofrecen  los  terrenos  a  la
Comunidad, y que el  22 de ese mismo mes el  Gobierno
autonómico  se  comprometió  a  aumentar  los  aularios  sin
que  ese  compromiso  se  haya  cumplido.  No  obstante,
Guillermo Hita, manifestó:  “Yo quiero ser optimista y que
sería muy tranquilizador para las familias de Arganda, que



la comunidad incluyera en los presupuesto para 2017, una
partida presupuestaria para la construcción del instituto”,  y
que así se lo demandará a la Presidente de la Comunidad,
Cristina Cifuentes, en la entrevista que le ha solicitado.

En  cuanto  al  primer  bloque,  sobre  la  situación  de  la
Educación en Arganda, los portavoces destacaron la falta de
plazas y centros de enseñanza pública, por el elevado ratio
de  alumnos  por  aula,  en  tanto  que  el  portavoz  del  PP
apuntó que la Comunidad de Madrid es líder en educación y
que no se puede decir que las cosas estén tan mal, aunque
algunas se pueden mejorar. El portavoz de IUCM, reseñó
que el Ayuntamiento viene supliendo la falta de recursos
de la Comunidad, con inversiones que no le corresponden.
Por su parte. Guillermo Hita, señaló que es falso que los
ratios de alumnos por aula  no depende del Ayuntamiento,
sino de la Comunidad, y recordó que el Ayuntamiento ha
creado  una  brigada  de  mantenimiento  para  mejorar  las
instalaciones de colegios e institutos públicos en los que ha
invertido 250.000 euros en mejoras.    
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